

Date: 25/01/2025
Ref: VCO/102/2025

التاريخ: 25/01/2025
المرجع: VCO/102/2025

Disclosures and compliance section

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال

Market operations surveillance department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O.Box 54500, Abu Dhabi
United Arab Emirates

ادارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص ب 54500، أبوظبي
الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة و بعد،

Subject: Announcement of 2024 Profits and Dividends and the Preliminary Results

الموضوع: الإعلان عن أرباح وتوزيعات 2024 والنتائج الأولية

With reference to the above subject, Please be informed that the Initial approval has been given by the Central Bank of the UAE to announce the profits for the year 2024 and the proposed cash dividends of 15% of the paid-up capital.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، يرجى التكرم بالعلم بأنه قد تمت الموافقة المبدئية من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي على الإعلان عن أرباح سنة 2024 والتوزيعات النقدية المقترحة بنسبة 15% من رأس المال المدفوع.

We will provide you with the audited annual accounts statements for the year ended 31 December 2024 in both Arabic and English, as soon as we receive the Final approval from the Central Bank of the UAE.

هذا وسوف نوافيكم بالحسابات السنوية الموحدة والمدققة للبنك للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 باللغتين العربية والانجليزية، فور اعتمادها بصورة نهائية من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

Yours Faithfully,

و تفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،


Dalia Saeed
Board of Director's Secretary

نسخه الى: هيئة الأوراق المالية والسلع

CC: Securities & commodities Authority



إدارة الإصدار والإفصاح
Issuance and Disclosure Department

تحديث إفصاح
النتائج الأولية المحدثة لشركة مساهمة
عامة
نبذة عن النتائج النهائية للعام المنتهي في
(31 ديسمبر 2024)

Disclosure update

Updated Preliminary Results of Public Joint Shareholders Company
(Final Results brief for the year ended 31st December 2024)

First: General Information:	أولاً: معلومات عامة:	
Name of the Company	بنك أم القيوين الوطني (ش.م.ع.) National Bank of Umm Al Qaiwain (PSC)	اسم الشركة :
Date of Establishment	5 th January 1982	تاريخ التأسيس :
Paid up Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المدفوع :
Subscribed Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المكتتب به :
Authorized Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المصرح به :
Chairman of the Board	سمو الشيخ / راشد بن سعود المعلا H.H.Sheikh Rashid Bin Saud Al Mualla.	رئيس مجلس الإدارة :
Vice Chairman & Chairman of the Executive Committee	الشيخ / ناصر بن راشد بن عبدالعزيز المعلا Shk. Nasser Rashid AbdulAziz AlMoalla.	نائب رئيس مجلس الإدارة ورئيس اللجنة التنفيذية
Chief Executive Officer	Mr. Adnan Al Awadhi السيد/عدنان العوضي	الرئيس التنفيذي
Name of the External Auditor	إرنست آند يونغ Ernst and Young (M.E)	مدققين الحسابات الخارجيين:
Mailing Address	ص.ب.800- أم القيوين - الإمارات العربية المتحدة P.O. Box 800, Umm Al Qaiwain, UAE	العنوان البريدي :
Telephone No:	06-7066653	رقم الهاتف:
Fax No:	06-7646834	رقم الفاكس
Email Address	comsec@nbq.ae Investor.relations@nbq.ae	العنوان الإلكتروني :

ثانياً : النتائج الأولية (المبالغ بالآلاف الدراهم):	Second : Preliminary Results (000 AED):
---	---

		2024		2023	
1	Total Assets	17,880,460		14,777,159	إجمالي الأصول
2	Shareholder's Equity	5,985,935		5,640,941	حقوق المساهمين
3	Total Revenue	1,091,487		954,878	إجمالي الإيرادات
4	Operating Income	655,453		617,932	الدخل التشغيلي
5	Net profit before tax	550,781		502,606	صافي الربح قبل الضريبة
6	Net profit for the Year	506,026		502,606	صافي الربح للسنة
7	Earnings Per Share (AED)	0.25		0.25	حصة السهم من الأرباح

Summary of the Bank's performance for the Year 2024 :

The Bank has achieved a net profit before tax of AED 550.78 million for the year ended 31 December 2024, which is 10% higher than the profit of AED 502.61 million recorded for 2023. Net profit after tax of AED 506.03 million for the year ended 31 December 2024. Total revenue reached AED 1,091.49 million for the year ended 31 December 2024 and operating income for 2024 reached AED 655.45 million. Cost to income ratio stood at 21.53% reflecting the Bank's operational efficiencies and disciplined cost management.

The Bank has maintained high liquidity with Eligible Liquid Assets Ratio of 22.47 % as of December 2024. The Bank has a healthy Capital Adequacy Ratio as well as Tier 1 ratio at 36.70% and 35.57% respectively as of 31 December 2024.

Following a prudent policy of balancing growth and profitability, total assets stood at AED 17.88 billion as of 31 December 2024, Customer Net Loans and Advances stood at AED 7.78 billion and Customer Deposits stood at AED 11.41 billion.

Shareholders' funds reached AED 5.99 billion as of 31 December 2024.

ملخص أداء البنك للعام 2024:

حقق البنك صافي ربح قبل الضريبة بلغ 550.78 مليون درهم إماراتي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024، وهو أعلى بنسبة 10% من أرباح عام 2023 البالغة 502.61 مليون درهم. وبلغ صافي الربح بعد الضريبة 506.03 مليون درهم إماراتي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024. بلغ إجمالي الإيرادات 1,091.49 مليون درهم إماراتي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024 وبلغ الدخل التشغيلي لعام 2024 655.45 مليون درهم إماراتي. بلغت نسبة التكلفة إلى الدخل 21.53% مما يعكس الكفاءات التشغيلية للبنك والأدارة المنضبطة للتكاليف.

حافظ البنك على سيولة عالية حيث بلغت نسبة الأصول السائلة المؤهلة 22.47% اعتباراً من ديسمبر 2024. يتمتع البنك بمعدل جيد من نسبة كفاية رأس المال وكذلك نسبة الشق الأول لرأس المال (Tier 1) عند 36.70% و 35.57% على التوالي كما في ديسمبر 2024.

وباتباع سياسة حذرة تقوم على الموازنة بين النمو وتحقيق الربحية، بلغ إجمالي الأصول 17.88 مليار درهم كما في 31 ديسمبر 2024، كما بلغ صافي القروض والسلف للعملاء 7.78 مليار درهم، وبلغت ودائع العملاء إلى 11.41 مليار درهم.

بلغت حقوق المساهمين 5.99 مليار درهم كما في 31 ديسمبر 2024.


Adnan Al Awadhi
Chief Executive Officer

